

viction salutaire que l'assistance à la sainte Messe entre dans les exigences de la vie chrétienne.

#### **4<sup>o</sup> Le Bulletin Paroissial**

De nos jours, où le livre et le journal exercent une influence si considérable sur la pensée, nous croyons à l'utilité, sinon à la nécessité d'un Bulletin paroissial, organisé de façon à ce qu'il soit gratuit et distribué à domicile à chaque famille de la paroisse. Le Bulletin est l'extension au foyer de l'influence du prêtre à l'église. Le Bulletin aidera dans une très large mesure à faire accepter aux fidèles l'idée de l'assistance fréquente à la sainte Messe.

## II

### **Le résultat de la bonne volonté**

Sur ce point, il est nécessaire d'établir une différence entre la ville et la campagne. Les difficultés de l'assistance à la messe sur semaine sont plus acceptables pour les fidèles de la campagne que pour ceux de la ville. Ceux-là demeurent souvent loin de l'église, les chemins ne sont pas toujours favorables et les travaux de la terre exigent des journées plus longues que les travaux de la ville. Cependant, nous croyons qu'il est possible d'amener les fidèles de la campagne à une certaine assistance à la messe sur semaine. Voici quelques moyens pratiques que des prêtres zélés mettent en œuvre :

1<sup>o</sup> Encourager de plus en plus la dévotion des fidèles envers le Sacré Cœur de Jésus et augmenter le nombre des communians du premier vendredi du mois.

2<sup>o</sup> Le carême est un temps où les cultivateurs sont généralement libres. Aussi, dans certaines paroisses de campagne, grâce à un travail fait dans ce sens par le Curé, voit-on un certain nombre de cultivateurs qui partent des extrémités de la paroisse et viennent assister à la prière qui se fait l'après-midi à l'église et écouter l'instruction qui s'y donne. Ne serait-ce pas le moment opportun d'accentuer le zèle et l'esprit de sacrifice de ces assistants et leur proposer, comme œuvre